

## Medienmitteilung

### **Juniorenweltmeister Livio Hiltbrand ist der neue ROXOR-Markenbotschafter für LAEMMLE Chemicals AG**

**Madetswil, 23. Mai 2023 – Die LAEMMLE Chemicals AG und der Ski-Juniorenweltmeister Livio Hiltbrand sind «IN MOTION»**

Der aufstrebende Skirennfahrer Livio Hiltbrand ist neu Markenbotschafter für die Ölmarke «ROXOR» der LAEMMLE Chemicals AG. Gold im Super-G sowie Bronze in der Abfahrt an den Juniorenweltmeisterschaften in St. Anton eröffnen Livio Hiltbrand zusätzliche Möglichkeiten seine sportlichen Ziele weiter zu verfolgen. In der Saison 2023/2024 startet Livio Hiltbrand im B-Kader von Swiss-Ski in der Kategorie Ski Alpin. Auf seinem Karriereweg unterstützt ihn nun die LAEMMLE Chemicals AG mit ROXOR als starken Partner mit einem «Kopf-Sponsoring». In der kommenden Saison wird der alpine Skirennfahrer «ROXOR» mit Stolz auf seinem Helm tragen. Die LAEMMLE Chemicals AG identifiziert ihren Brand ROXOR mit dem Schweizer Traditionssport. Der Slogan «IN MOTION» vereint Technik und Präzision. Die Partnerschaft widerspiegelt Geschwindigkeit sowie Dynamik, beides sind entscheidende Faktoren – für Livios Erfolg sowie für die neue Ölmarke ROXOR. Der bodenständige Livio Hiltbrand und die LAEMMLE Chemicals AG haben bei den Verhandlungen schnell festgestellt, dass der Antrieb und die Zielorientierung beide Parteien verbindet. Das Schweizer Familienunternehmen LAEMMLE Chemicals AG wird Livio Hiltbrand in den nächsten zwei Jahren in der Markenkommunikation einsetzen. Die Motivation und die Ambitionen von Livio Hiltbrand sind gross, so auch das Ziel der LAEMMLE Chemicals AG die neue Ölmarke «ROXOR» fest im Schweizer Markt zu etablieren und bekannt zu machen.

Die LAEMMLE Chemicals AG freut sich Livio Hiltbrand bei den Skirennen anzufeuern und wünscht ihm viel Erfolg.

Bilder:

A\_Livio Hiltbrand\_ROXOR

B\_Livio Hiltbrand\_ROXOR